
Prefeitura Municipal de Assis
Estado de São Paulo

-
PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 333/2023 - Fabinho Alerta Verbal - Requer informações do Poder Executivo
relacionadas a problemas estruturais na Escola Emeif “Professor João Luiz Galvão Ribeiro”

-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 27/10/2023

Unidade de Origem Poder Executivo - Gabinete

Unidade de Destino Poder Legislativo - Secretaria

Status Proposição respondida pelo Executivo

-

TEXTO DA AÇÃO

-
Em atenção ao Requerimento mencionado, após consulta à Secretaria Municipal da Educação (SME),
segue às informações em anexo.

-
Atenciosamente,

-

Assis, 27 de outubro de 2023.
-

-

PREFEITO MUNICIPAL
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  Prefeitura Municipal de Assis

Assis
     Paço Municipal “Profª Judith de Oliveira Garcez”

      SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

Ed. “Prof. Nicanor Luciano Gomes”  
 

 

Assis, 25 de outubro de 2023. 
Ofício Resposta Assessoria Técnica/SME nº 213/2023 
À Câmara Municipal de Assis 
DD. Vereador Fabinho Alerta Verbal – Vereador – PSD. 
 
 
Assunto: Encaminha informações solicitadas pelo nobre vereador – memorando Nº 16192/2023. 

 

Cumprimentanto-o cordialmente, a Secretaria Municipal da Educação encaminha as informações 

solicitadas a seguir: 

a) Existe a possibilidade de fazer a poda ou retirada do pé de manga que esta causando transtorno 

e plantar outra árvore no lugar? 

Sim, o setor responsável informa que projeto de acessibilidade está sendo elaborado contemplando 

muretas de proteção em seu entorno e que haverá a poda da árvore. 

b) Existe a possibilidade de executar o serviço de pintura da escola, uma vez que as paredes estão 

descascando? 

Sim, a pintura está dentro da programação e será executada após a finalização das adequações 

elétricas e de acessibilidade. 

c) Existe a possibilidade de execução do serviço de poda das árvores do parquinho das crianças? 

Sim, a poda das árvores do parquinho está contemplada no cronograma da SME e está prevista para 

realização em até 30 dias. 

d) Existe a possibilidade de colocar piso nas primeiras salas? 

Existe a possibilidade, está em estudo para definição de dotação orçamentária. 

e) Melhorias nas janelas, uma vez que entra muito sol e fica impossível de ficar em sala de aula. 

Está contemplada no planejamento do ano de 2024 à contratação para instalações de toldos. 

f) Existe a possibilidade da escola receber ar condicionado ? Se sim quando? Se não por favor 

justificar. 

Sim, após a finalização da adequação elétrica, está prevista a contratação, por licitação, de empresa 

terceirizada para tal finalidade. 

g) Melhorias na quadra de Esporte que está abandonada. 

A reforma completa da quadra já está em execução, incluíndo o bloqueio de entrada de pombos. 

h) Existe a possibilidade de podar a grama da escola? 

Sim, será realizada em 30 dias. 

i) Existe a possibilidade de melhorias no campo de futebol? 

Sim, poda prevista para os próximos 30 dias e posteriormente a colocação das traves e demarcação 

do campo. 
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  Prefeitura Municipal de Assis

Assis
     Paço Municipal “Profª Judith de Oliveira Garcez”

      SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

Ed. “Prof. Nicanor Luciano Gomes”  
 

 

j) Existe a possibilidade de melhorias nos banheiros? 

Sim, está previsto nos estudos de dotação orçamentária. 

L) Existe a possibilidade de contratação de mais funcionarios na cozinha e na lavanderia? 

Sim, a SME já oficializou a necessidade de completar os cargos livres de Ajudante de Serviço para 

atuação nesses setores, aguardando ingresso de candidatos classificados no concurso público vigente. 

M) Tem como apresentar estudo de impacto orçamentário para pagamento do piso? 

Os estudos de impacto orçamentário para o piso realizado pela SME apresentam o impacto 

considerando à evolução que o pessoal de carreira do magistério possue (evolução acadêmica, evolução por 

mérito, quinquênio, sexta-parte, entre outras vantagens) e não são suficientes para a verificação do impacto 

na folha de pagamento da Prefeitura Municipal.  O fator que poderá mensurar o impacto do percentual de 

investimento em folha de pagamento é definido pela Lei nº 101/2000, lei de Responsabilidade Fiscal, que no 

âmbito Municipal, impôs um limite global para despesa com pessoal, dispondo que os gastos com pessoal 

não podem exceder o percentual global de 60% da receita corrente líquida – RCL (art. 19, III). Importante 

destacar que deste montante, 6% do percentual global é atribuído ao poder legislativo, ou seja, o teto de 

54%, observando o limite prudencial, responsabilidades tanto do Poder Executivo, quanto do Poder 

Legislativo. 

N) Qual a previsão para iniciar os pagamentos? 

A questão do pagamento do Piso Nacional do Magistério está judicializada e a previsão de 

pagamento está vinculada à decisão e indicação do Poder Judiciário. 

Sendo o que nos cabe informar, colocamo-nos à disposição para quaisquer esclarecimentos e 

subscrevemo-nos.        

Atenciosamente. 
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